

**Antworten vom SG Ordnungswesen auf die Fragen aus der Ortsbeiratssitzung am 22.9.2020:**

**Herr Welzel möchte wissen, ob die Ablage des Baumschnitts im Gewerbegebiet die endgültige Lösung sein soll.**

--> Ja. Dies stellt die endgültige Lösung dar. Im Bereich eines Waldrandes ist diese Variante üblich und aus Gründen des sparsamen Umgangs mit Haushaltsmitteln geboten. Entsorgungen von Holz macht einen nicht unerheblichen Kostenanteil aus. Das Geld wird jedoch an anderer Stelle für Gefahrenabwehrmaßnahmen benötigt.

**Herr Sorge meint, dass die Obstbäume zwischen Willmersdorf und Weesow immer weniger werden. Wann sei mit Nachpflanzungen zu rechnen?**

--> Eine entsprechende Anfrage ist beim Landesbetrieb Straßenwesen gestellt. Grundsätzlich muss der jeweilige Landnutzer einen Mindestabstand einhalten, der den Kronendurchmesser + 1,5 m beträgt. Hierfür sind die Landwirte mit einzubeziehen.

Faupel  
SG Ordnungswesen